



Einladung zur offiziellen Wiedereinweihung der Aluminiumglocke

Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,
liebe Spenderinnen und Spender,

unsere Aluminiumglocke – ein Wahrzeichen unserer Stadt Lauta – wurde bedauerlicherweise im vergangenen Jahr durch eine Sprengstoff-Attacke schwer beschädigt.

Dank der großzügigen Unterstützung zahlreicher Spender konnte dieses bedeutende Symbol unserer Gemeinschaft von der Fachfirma Kunstguss Döhler GbR aus Eibenstock fachgerecht restauriert werden.

**Wir freuen uns, Sie zur Wiedereinweihung der
Aluminiumglocke einladen zu können:**

**am Montag, dem 30. Juni 2025, um 15:30 Uhr
am alten Standort (kleiner Glockenpark), Ecke
Karl-Liebknecht-Straße/Fr.-Engels-Straße.**

Gemeinsam mit Ihnen möchten wir die Rückkehr eines wichtigen Stadtsymbols (auch in Erinnerung an die vormalige Aluminiumproduktion) würdigen und allen Spenderinnen und Spendern danken, die diese Wiederherstellung ermöglicht haben.

Der Stadtrat und ich freuen uns auf Ihr Kommen!

Frank Lehmann

Bürgermeister der Stadt Lauta

